

7abc\_Bio\_hub\_15062020\_Das Ohr des Menschen

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Es geht in die letzte Runde vor den Sommerferien. Wie es aussieht werden wir uns in diesem Schuljahr noch dreimal je Klassengruppe am Donnerstag/Freitag sehen. Ich freue mich schon darauf und finde es schade, dass wir nur eine Wochenstunde gemeinsam haben werden. So ist es jetzt eben.

Ich bin gespannt zu hören wie es euch (auch mit den Aufgaben) erging. Irgendwie ging mit dem letzten Arbeitsauftrag etwas schief. Das tut mir leid, so richtig kann ich das nicht verstehen, aber irgendwie habe ich da wohl etwas falsch gespeichert. Schade, dass erst am Donnerstag vor den Ferien sich ein Schüler an mich gewendet hat, so dass ich da leider nicht mehr rechtzeitig helfen konnte. Von drei 7ten Klassen hat sich ein Schüler gemeldet - finde ich nicht so prickelnd ehrlich gesagt. ;-)

## **Das Ohr des Menschen**

Das Sinnesorgan des Themas Sinnesorgane ist das Ohr. Gut hören zu können ist ganz wichtig für die Kommunikation mit anderen Menschen. Die Gesunderhaltung des Ohres ist deshalb äußerst wichtig, um nicht in soziale Isolation zu geraten – eine bittere Erfahrung für Menschen.

Seht euch dazu den 1. Film „Das Ohr des Menschen“ auf der Homepage des FWU an. Zum besseren Verständnis könnt ihr euch noch 2. den Text zum Film durchlesen und zusammenfassen. Beschriftet dann noch 3. das Arbeitsblatt mit Fachbegriffen und versucht in die untere Abbildung den Weg des Schalls einzutragen.

In der Schule werden wir dann voraussichtlich einen Hörtest machen.

Wenn ihr Fragen habt, oder mir Rückmeldung geben mögt, bin ich immer unter

[R.Hubner@dsr-wue.de](mailto:R.Hubner@dsr-wue.de)

zu erreichen. Ich wünsche euch trotz allem frohes Schaffen!

Reinhold Hubner